

# Delfina Gómez regresa al Senado

GERARDO GARCÍA

Delfina Gómez Álvarez retornará a su curul en el Senado de la República, cargo desde el cual asumirá como coordinadora de los Comités de Defensa de Morena de cara a la contienda a la gubernatura del Estado de México de 2023.

El escaño había sido ocupado, desde diciembre de 2018, por Martha Guerrero Sánchez, nueva presidenta del partido en la entidad mexiquense, como suplente de Gómez Álvarez.

Al seno de la Mesa Directiva de la Cámara Alta, se dio a conocer que la texcocana volverá como senadora de la República, tras su paso como titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP).

“Se recibió comunicación de la senadora Delfina Gómez Álvarez por la que se informa sobre su reincorporación a sus actividades a partir del 7 de septiembre”, informó Alejandro Armenta Mier, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Senadores.

Gómez Álvarez pidió licencia al cargo desde el 4 de diciembre de 2018, luego de que fuera nombrada por el Ejecutivo federal como delegada de los programas sociales en el Estado de México.

Aunque, desde el 15 de febrero de 2021 la texcocana asumió como titular de la SEP en sustitución de Esteban Moctezuma Barragán.

El 4 de agosto de este año Delfina Gómez fue designada como coordinadora de los Comités de Defensa de Morena en el Estado de

México, ante los comicios para renovar la gubernatura mexiquense.

Ella se impuso a los morenistas Higinio Martínez Miranda, Horacio Duarte Olivares y Fernando Vilchis Contreras.

Desde la Coordinación de los Comités de Defensa, Gómez Álvarez será apuntalada como eventual candidata del partido guinda.

De acuerdo con la dirigencia nacional del instituto político de la Cuarta Transformación, en los próximos días asumirá su responsabilidad.

Ahora Martha Guerrero Sánchez se enrolará por tiempo completo en su cargo como presidenta estatal de Morena, la cual fue electa con 217 votos de 410 posibles en el Consejo Estatal celebrado el fin de semana.



▲ La texcocana también será la coordinadora de los Comités de Defensa de Morena en Edomex.

Foto especial